
会  長 越田和俶充

幹  事 小澤　啓一

ＳＡＡ 鈴木　雅之

 遠藤　　洵

出席状況	 正会員数	 47 名	 カード出席	 3 名
	 本日出席会員数	 35 名	 本日の修正出席率	 77.78％

◎会長報告－越田和俶充会長
　皆さん、こんにちは。まず、皆

様にお詫びと変更のお知らせをし

たいと思います。私の年度初めに

外部卓話だけでは無く、会員卓話

を全員にお願いするとお話しして

先週から行いましたが委員会単位で行いますと卓話

が委員会報告になってしまいます。私が求めていた

のは各会員は会社の代表をされている方ですので、

その会社のことやご自身の生き様考え方をお聞きし

たいと思っておりました。その卓話をお聞きして我々

の生活や事業に役立てるようにして欲しいと思いま

す。今後はプログラム委員会で検討していただき委

員会単位では無く、順不同で卓話をお願いして下さ

い。卓話をされる会員の勝手な話をお聞きしたいと

思います。それから本日のお客様をご紹介致します。

福島県立磐城農業高等学校校長の五ノ井平吉様です。

後程ご挨拶をいただきたいと思いますので宜しくお

願いします。

◎幹事報告－小澤啓一幹事
 ・ロータリーの友事務局よりコロ

ナ対応について届いています。

 ・国際ロータリー日本事務所から

コロナで在宅勤務を 9月 30 日ま

で延長の案内が来ています。

 ・いわき小名浜ロータリークラブより年次計画書が

届いています。

 ・第 2530 地区 2019 － 20 年度ロータリー認知度アン

ケート調査の結果が届きましたので回覧中です。

 ・本日は月初めの例会ですので例会終了後に理事会を

開催致します。

 ・次週 9月 9日は休会になりますので間違いのないよ

うにお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－髙萩勝利小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。平均出席率が

80 パーセントを切っていますので皆様の出席率向上

にご協力をお願いします。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
 ・磐城農業高等学校、五ノ井平吉校長先生の来訪を

歓迎して。越田和会長、星副会長、嵐会長エレクト、

小澤幹事、林副幹事、冨澤、佐藤（政）、清水、鈴村、

柏原、鈴木（雅）、木幡、髙萩、荒川（義）、赤津（善）、

渋佐、木村（義）、渡邉公平パストガバナー、川口、

影山、木村（博）、蛭田（淳）、根本、斉藤各会員

 ・前回休んでごめんなさい。  鈴木（秀）、久野各会員

 ・本日早退ごめんなさい。　  鈴木（敏）、大平各会員

 ・誕生祝ありがとうございました。

　櫛田、髙瀬、冨澤、柏原各会員及び嵐会長エレク

ト

ゲスト
　福島県立磐城農業高等学校
　　　校長　五ノ井平吉	様

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30）  ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ  　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp
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	 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーは機会の扉を開く
君が代
－今月は基本的教育と
　　　識字率の向上月間です－

ロータリーの目的
　　　越田和俶充　会長

◎挨　拶
　　磐城農業高等学校長　五ノ井平吉	様

　皆様、こんにちは。ご紹介いた

だいた磐城農業高校に 4月からお

世話になっている五ノ井平吉と申

します。本日は誠にありがとうご

ざいました。いわき勿来ロータリー

クラブの皆様には日頃より磐城農業高校さらにはイ

ンターアクトクラブに対しましてご指導、ご支援を

賜り心より感謝申し上げます。また、先日のガバナー

訪問の際には生徒の活動を発表する場を設定してい

ただき、また多数の方々から生徒に温かい言葉を頂

戴しました。この場を借りて御礼を申し上げます。

◎会員卓話
　　ＩＴ委員会　鈴木雅之委員長

　本日はＩＴ委員会の卓話となっ

ていますが、ＳＡＡの活動計画に

テレビ会議システム導入で例会へ

参加ということもあり ZOOMを皆

さんにご紹介し実演をさせていただ

きたいと思います。今から林副幹事が出国されハワイ

へ向いそこから例会参加していただきます。今年の

地区協議会は全てこのZOOMを使い実施されました。

今まで我々

の生活でテ

レビ会議を

する経験が

ありません

でした。

◇親睦活動委員会－木村博昌小委員長
　今月誕生月の会員へ誕生祝を差し

上げたいと思います。名前を呼びま

すので前の方へどうぞ。櫛田会員、

髙瀬会員、冨澤会員、柏原会員、嵐

会長エレクトおめでとうございます。

また、毎年恒例の観月家族例会ですが先週の臨時理

事会で新型コロナウイルス感染症拡大防止の為中止

と決まりました。ご報告致します。

◇地区会員増強委員会－髙萩勝利副委員長
　皆様のお手元に会員候補者推薦

状、ロータリーへのお誘いを用意

してお配り致しました。100 部作

りましたので皆さん 1名位はお知

り合いがいらっしゃると思います

ので是非ご紹介下さい。宜しくお願いします。

◇青少年奉仕委員会－斉藤　隆会員
　本来なら蛭田剛青少年奉仕委員

長からお話をする所ですが、本日

欠席で地区の青少年奉仕委員の私

からお話をします。磐城農業高

等学校の五ノ井校長先生本日お見

えになっていますが本年度着任されました。ガバナー

公式訪問時に学校へお願いしインターアクトクラブ

へ表敬訪問させていただきました。石黒ガバナーも大

変感激しておられました。新聞 3社さんにも大きく

掲載していただきました。そこでインターアクトク

ラブへ活動資金として 10 万円を五ノ井校長先生へ贈

呈致しますので越田和会長、五ノ井校長先生前の方

へどうぞ。有

効に使って下

さい。宜しく

お願いします。




